

acto..." explicaba el presidente de la Associació Carlos Sales, en compañía del vocal Carlos Zaragoza. La principal responsabilidad la tienen en los bailes que no se realizan en la pista de La Ravaleta. La asociación cuenta con una "caseta del vi" que sirve como bar para los bailes que hay en otros lugares de la población, como la placeta Cervantes, donde por ejemplo se hacen discomóvil y el concurso de bandas de música.

Durante el resto del año, organizan algunas actividades durante los fines de semana, pero en especial para las Festes de la Joventut. Así, acostumbran a preparar carreras de moto-cross junto con el Motoclub Vinromà. Asimismo, en varias ocasiones han contado con grupos venidos de fuera para realizar distintas exhibiciones. Hay que destacar la reciente presencia de una colla de castellers, pero este año no han quedado atrás, al contar con la actuación de vascos con sus tradiciones de cortar troncos y levantarlos.

La noche es joven, por tanto, esta asociación también participa plenamente, con baile, bou embolat y bous de carrer. Estas Festes de la Joventut acostumbran a ser el último fin de semana de mayo; el año pasado coincidió con la recién creada Feria de Pesca, Caza y Naturaleza, idea que nació desde la propia asociación y el Club de Caça "La Lligera.

Los responsables de la asociación dicen que los jóvenes del pueblo son muy "marchosos" pero deberían colaborar más en organizar los actos, "primero, éramos muy pocos en la junta, ahora ya se han interesado más...". Consideran que las fiestas aún deberían durar más días y que tuvieran más toros y baile.

E.F.

Un año más, un selecto ramillete de jovencitas forman la corte de honor, tanto mayor como infantil, aunque es menos numeroso que en ocasiones anteriores. A las reinas Ana Nos e Irene Mateu, les acompañan respectivamente un grupo de simpáticas y llenas de vitalidad jóvenes y niñas, respectivamente, que están dispuestas a dejar el pabellón de su población bien alto durante estos días festivos.

La corte de la reina mayor está integrada por Estefanía Kervarec Zaragoza e Inés Montull Orient.

La guapa reina Ana Nos Ferreres está a punto de cumplir diecisiete años. Obtuvo el "cetro" de reina tras un sorteo entre todas las "aspirantes" a base de papeletas. Ya fue reina infantil y también por sorteo, es una chica a la que la suerte le acompaña. "No es que suponga mucho más ser reina, pero es algo ilusionante, es lo que más destaca es el acto de presentación, sobretudo cuan-

do se impone la corona a la reina". Verbenas y toros son "muy divertidas" en les Coves, según las reinas. Ana es muy deportista, le gusta esquiar y otros deportes "movidos"; además, es integrante de la banda covarxina, toca el requinto.

Estefanía ya ha cumplido los diecisiete. Nos contaba que les Coves las damas mayores siempre son las que cumplen esta edad, "somos unas cuantas más en el pueblo, pero solo nos hemos presentado nosotras tres, no queremos que se pierda la tradición de las damas". También le gustan los deportes de aventura, aunque no puede practicarlos con frecuencia.

Inés, también con 17 primaveras ya cumplidas, está estudiando Auxiliar de Farmacia, por correspondencia. "Me gustan de las fiestas la coronación, los toros y el ball pla". Estar con los amigos, ir a la discoteca y bailar... son sus aficiones.

Dos de las integrantes de la corte mayor estudiarán segundo de Bachillerato el próximo curso. Estas jóvenes se dejan ver también por los pueblos vecinos cuando son fiestas: Salzadella, Sant Mateu, Cabanes, Alcalà, la Torre, Vilanova, Torreblanca, el Pla de l'Arc.

#### INFANTILES

La reina infantil Irene Mateu Albert hará diez años el 17 de octubre y cursará quinto curso de Primaria en Almassora, donde vive con su familia, cuando vuelva al cole tras las vacaciones estivales. No fue necesario realizar sorteo para ser ella reina, porque la otra dama no tenía muchas ganas de ostentar este cargo. Los toros es lo que más le gusta a Irene, a quien en verano le gusta sobretudo ir a la piscina, aunque también va a la playa de Torrenostra, con sus padres y su hermanito Daniel. La damita Sonia Artola Barreda cumplirá los diez el 2 de noviembre. Se lo pasa muy bien durante las noches de fiestas, en las que debería haber más actos para niños, como teatro.

\*\*\*\*\*  
VINARÒS.NEWS 20/07/03

#### NOTICIES BREUS VINARÒS.NEWS

Los alumnos de la escuela de música de la **Unió Musical Covarxina**, fueron los protagonistas de la audición celebrada en la iglesia parroquial con motivo del fin de curso 2002-2003. En la audición intervinieron los 65 educandos de la banda de música, todos ellos niños y niñas en edades comprendidas entre los 7 y los 14 años. Según explicó Cèsar Torlà, director de la Unió